

GROSSER »RESPEKT!« VIDEOWETTBEWERB

ZEIG DEIN



30
sec

VIDEO

ZU RESPEKT!



... UND GEWINNE

WERTVOLLE PREISE

Die Initiative

Powered by

Der Videowettbewerb ist eine Aktion im Rahmen der Kooperation zwischen der Initiative »Respekt! Kein Platz für Rassismus« und der IG Metall. Die Kooperation engagiert sich seit März 2011 gegen Rassismus, Fremdenfeindlichkeit, Sexismus, Homophobie und Vorurteile in den Betrieben und will die Betriebsräte und die Beschäftigten für dieses Thema sensibilisieren.

Respekt!

Kein Platz für Rassismus

www.respekt.tv



www.respekt.tv